TRANSCRIPCIONES



DISCURSO SR. ELIAS ANTONIO SACA PRESIDENTE DE LA REPUBLICA INAUGURACIÓN DEL PARQUE NACIONAL LOS VOLCANES 09 DE JUNIO DE 2005.

NUESTRO PAÍS VIVE EN CONDICIONES DE PAZ DESDE LA DÉCADA PASADA, PERO LA DEMOCRACIA Y EL DESARROLLO ECONÓMICO Y SOCIAL NO SERÁ SOSTENIBLE SI NO SE CONSERVA EL MEDIO AMBIENTE Y LOS RECURSOS NATURALES.

ES POR ELLO QUE ESTA MAÑANA, EN EL MARCO DE LA INAUGURACIÓN DEL PARQUE NACIONAL LOS VOLCANES, QUIERO PROPONERLES QUE LE DECLAREMOS LA PAZ A LA NATURALEZA, YA QUE SI SEGUIMOS EN CONFLICTO PERDEREMOS TODOS.

ESTAMOS CONCIENTES QUE EL MEDIO AMBIENTE ENFRENTA AUN SERIAS AMENAZAS QUE PODRÍA LLEVARNOS A NIVELES DE PELIGRO MAYORES QUE LOS GENERADOS POR LAS GUERRAS. EXISTEN PLANES, PROGRAMAS, PROYECTOS, INICIATIVAS NACIONALES Y SUBREGIONALES, PERO NECESITAMOS EL APOYO DE TODOS LOS SECTORES, PARA QUE MÁS PROYECTOS COMO ESTE QUE CUENTA CON LA PARTICIPACIÓN DE LA EMPRESA PRIVADA, LAS MUNICIPALIDADES, COMUNIDADES Y EL GOBIERNO CENTRAL SE LLEVEN A CABO A NIVEL NACIONAL.

EL PARQUE NACIONAL VOLCANES, FORMA PARTE DE LAS ÁREAS IDENTIFICADAS COMO PRIORITARIAS PARA LA CONSERVACIÓN EN EL SALVADOR. CON UNA EXTENSIÓN DE 4,500 HECTÁREAS, ESTÁ INTEGRADO POR LAS TIERRAS ESTATALES, MUNICIPALES Y PRIVADAS QUE CONFORMAN EL PAISAJE DE LA CADENA DE VOLCANES DE SANTA ANA, IZALCO Y CERRO VERDE.

LOS VISITANTES PODRÁN GOZAR DEL ECOTURISMO DE LA ZONA BAJO UN PROGRAMA DE CONSERVACIÓN IMPULSADO POR EL MINISTERIO DE MEDIO AMBIENTE Y SALVANATURA, QUE BUSCA EL DESARROLLO DE LAS CAPACIDADES LOCALES, PERMITIENDO EL CRECIMIENTO ECONÓMICO DE LA ZONA EN ARMONÍA CON SU AMBIENTE NATURAL.

QUIERO HACER UN RECONOCIMIENTO PÚBLICO AL GRUPO ROBLE, POR SU IMPORTANTE APORTE QUE VIENE REALIZANDO DESDE EL AÑO 2000, PARA HACER REALIDAD ESTE SUEÑO DE PRESERVAR ESTA ÁREA.

EL PARQUE ES ESCENARIO DE DIVERSIDAD DE HÁBITAT NATURAL: BOSQUES NEBULOSOS, VEGETACIÓN SOBRE LAVA, LAVAS DESNUDAS, LAGUNA SULFUROSA, PLANTACIONES FORESTALES, CAFETALES, PASTIZALES Y OTROS CULTIVOS.



TRANSCRIPCIONES



EN ESTE LUGAR, LA FAUNA VERTEBRADA INCLUYE CERCA DEL 33 POR CIENTO DE TODAS LAS ESPECIES CONOCIDAS EN EL PAÍS, 61 DE LAS 132 ESPECIES DE MAMÍFEROS, 164 DE LAS 528 ESPECIES DE AVES, 27 DE LAS 95 ESPECIES DE REPTILES Y 8 DE LAS 30 ESPECIES DE ANFIBIOS.

CON EL PARQUE PRETENDEMOS PROVEER Y FOMENTAR OPCIONES PARA EL ESTUDIO, LA INVESTIGACIÓN CIENTÍFICA, LA EDUCACIÓN E INTERPRETACIÓN AMBIENTAL, ASÍ COMO OPORTUNIDADES PARA EL ESPARCIMIENTO Y EL TURISMO.

EL PARQUE NACIONAL LOS VOLCANES, HA SIDO MERECEDOR DE RECONOCIMIENTOS INTERNACIONALES COMO MODELO DE PARTICIPACIÓN DE LA SOCIEDAD, ESTE PROYECTO SIN DUDA, ES UN EJEMPLO DE UN MANEJO ADECUADO, INTEGRAL Y SOSTENIBLE, EN LA GESTIÓN DE ÁREAS NATURALES.

FINALMENTE QUIERO REITERAR NUESTRO COMPROMISO PARA GARANTIZAR LA CONSERVACIÓN DE NUESTRO MEDIO AMBIENTE Y FOMENTAR CONDICIONES QUE FORTALEZCAN PERMANENTEMENTE LA CAPACIDAD Y PARTICIPACIÓN DE LA SOCIEDAD PARA MEJORAR LA CALIDAD DE VIDA PRESENTE Y LA CALIDAD DE VIDA FUTURA, DE LOS Y LAS SALVADOREÑAS.

QUIERO REITERAR EL LLAMADO QUE HACIA RICARDO POMA HACE ALGUNOS MINUTOS, CUANDO DECIA, BUSQUEMOS UN BALANCE ENTRE EL DESARROLLO DEL PAIS EL CUAL NO SE PUEDE DETENER Y LA OPORTUNIDAD DE CUIDAR, PERO TODA LA PARTE NATURAL DEL PAIS, ESO, SE ESTA LOGRANDO EL PARQUE LOS VOLCANES.

UNA EMPRESA PRIVADA COMPROMETIDA CON EL PAIS, ENTREGANDOSE POR EL PAIS, NO SOLO CON SU APORTE FINANCIERO. SINO, CON SU VISION CLARA DE QUE DEBEMOS DESARROLLARNOS, PERO DEBEMOS CUIDAR LO QUE NOS VA QUEDANDO EN EL MEDIO AMBIENTE.

MUCHISIMAS GRACIAS, QUE DIOS LOS BENDIGA A TODOS USTEDES, QUE DIOS BENDIGA A EL SALVADOR Y QUE DISFRUTEMOS DE ESTOS BELLOS PARAJES QUE HOY ESTAMOS OBSERVANDO AQUÍ EN ESTA ZONA DE LOS VOLCANES.

MUCHAS GRACIAS.

